

Conseil de Tutelle
Commission Solidarité
Sr Monique Charre
7, Bd Gambetta
30100 ALES
srcathypm@free.fr

Alès, le 12/09/2007

A tous les chefs d'établissements
de la Présentation de Marie,
S/C de Mme JOURDAIN,
Déléguée à la tutelle.

Objet : Projets Actions Solidarité 2007/2008

Madame, Monsieur,

La Congrégation remercie vivement et très sincèrement toutes les écoles qui ont participé à l'action Solidarité Carême 2007.

Grâce à votre aide, des élèves et des jeunes des différentes missions vont bénéficier de moyens supplémentaires dans leurs établissements.

Nous vous communiquons les sommes récoltées par l'ensemble des participants :

- Pour le Pérou* : 1790,06 € (parrainage de 3 enfants dans l'internat de San José)
- Pour le Sénégal: 2259,50 € (enfants de la rue et aide scdaire)
- Pour l'Equateur : 670,00 € (aide à la construction de puits)
- Pour le Cameroun : 572,50 €.

**De la part de Sœur Odile au Pérou :*

« Merci à tous ceux qui ont fait un effort solidaire en faveur du Pérou. Les besoins ne manquent pas. Ce que vous enverrez paiera l'aide que j'accorde à 3 jeunes de l'internat qui sont de familles très modestes... sans laquelle ils ne pourraient poursuivre leurs études secondaires ; il s'agit de Romer et José Ronald (en deuxième année de secondaire) et de Leyser Félix (en troisième année). L'aide accordée équivaut à peu près à 50 € mensuels. Dès que je pourrai ,j'enverrai quelques photos ».

Nous serions intéressés de connaître les différentes actions réalisées dans chacun des établissements à cette occasion. En effet, ceci nous permettrait d'échanger des idées entre nous et d'intensifier les liens et la communication à travers le réseau de la Présentation de Marie. Merci à ceux qui nous ont déjà fait part de leurs réalisations.

Envoyez-les soit par courrier à Sœur Monique Charre soit par e-mail à Sœur Catherine Marchisio qui les enregistrera elle-même sur le site. (adresses ci- dessus)

La commission désire continuer ses actions et vous propose dès maintenant de nouveaux projets. Ces actions peuvent être menées dans les établissements ponctuellement, pendant le carême ou tout au long de l'année.

L'actualité de cet été nous a montré le Pérou dévasté par le tremblement de Terre. Ce pays se trouve en grande difficulté. Les Sœurs, touchées par ce séisme nous partagent des nouvelles dont voici quelques extraits :

« Depuis le 15 août, tous les yeux ne cessent de regarder le sud du Pérou, là où tant de nos frères souffrent la perte d'un être cher, d'un emploi, leur maison, leurs biens et une partie de leur histoire qui est disparue dans l'espace de 2 minutes. Ainsi plusieurs ont dû chercher un endroit ailleurs pour recommencer à vivre .

Les villes de Canete, Chincha, Ica et même le département des montagnes Huancavelica sans nommer les petits villages autour ont été touchés : plus de 45 000 familles souffrent les conséquences du séisme. A Pisco où l'épicentre fut le plus fort, il y eut plus de 150 morts. Comme c'était l'heure de la messe, plusieurs personnes ont été blessées à mort et d'autres hospitalisées. Les hôpitaux débordent de patients. Un prêtre a été blessé et deux religieuses de la charité de Saint Vincent de Paul sont décédées.

Plus de 28 églises sont détruites dans le diocèse. La Notre Dame de la Guadalupe de la paroisse et le Senor de Luren à Ica sont demeurés intacts au milieu des débris et malgré l'effondrement du toit.

Dans le village de Guadalupe, plus de 80% des maisons sont détruites car elles sont construites en briques de terre. Les rues sont remplies de briques de terre, de débris. Pour dormir les gens ont fabriqué des toits en carton, en plastique. On craint le suicide... Le cœur souffre devant ce paysage si dur, si gris ... Le peu de biens acquis avec difficulté durant 20, 30, ou 40 ans n'est plus. Mais il faut se relever : les gens s'organisent par comité pour recevoir et distribuer l'aide reçue.

Les gens protègent dans la rue le peu qu'ils ont sauvé, essaient de nettoyer les débris mais on manque d'instruments ... il y a beaucoup de malades, surtout des enfants, des personnes âgées. Face à cette situation on se sent impuissant. Des malfaiteurs profitent de l'occasion pour s'enrichir... La solidarité se fait sentir. Le gouvernement se déplace et l'aide arrive de quelques pays. L'Eglise a fait un appel de solidarité .

Un camion chargé de linge, nourriture, farine, riz, gruau, lait se rendait à Ica. Les prêtres des paroisses font la distribution équitable aux plus démunis. A tour de rôle, nous les religieuses , nous les accompagnons par notre présence d'écoute, de réconfort, d'appui matériel et participons à l'organisation de solidarité.

Oui, grâce à vos prières, à vos dons généreux et l'appui de tous les pays solidaires ce cher Pérou aux nombreuses richesses culturelles, naturelles et spirituelles demeurera debout pour un avenir meilleur. Notre solidarité, notre partage sera sans cesse créatif ; il faudra de longs mois avant que chacun revienne à une vie plus digne , habite une maison et trouve un emploi...mais nous savons que le péruvien ne perd pas sa foi et son espérance ; ils s'unissent et partagent tout pour reconstruire les liens de fraternité et leurs maisons...

Mille mercis pour tous les messages reçus. »

Sœur Marie Luce, sœur de la Région du Pérou.

Cette année, la commission propose que les efforts soient particulièrement tournés vers ce pays. Cependant, les actions pour le Sénégal peuvent être poursuivies.

Merci et à bientôt sur le site : <http://reseau.pm.fr.free.fr>

A tous, nous vous souhaitons une bonne rentrée.

Les membres de la commission,
B.Amalric, F.Amella, C. Dray , Sœur Monique.

PS : Ceux qui veulent aider en urgence le Pérou par des dons financiers, peuvent le faire. Pour cela, veuillez compléter la partie ci-dessous.

Solidarité : urgence au Pérou,

Le nom de l'établissement :

Somme : pour le Pérou.

Chèque à établir à l'ordre de la « Congrégation de la Présentation de Marie »